
民生委員・児童委員の学校訪問 

６月１９日（水）に民生委員・児童委員の学校訪問を実施しました。２時間目の授業を

参観いただいた後、全体会を行いました。全体会では、「タブレットを活用して理解を深め

ている。」「学校全体の雰囲気がよく、気軽に話し合ったり相談したりできている。」「授業

に活気があり、課題の解決に向けて意欲的に取り組んでいる。」等、生徒のよさを中心に、

多くのご意見をいただきました。ありがとうございました。 

 

 

 

 


